
令和５年度に中井町議会「広聴ご意見箱」によせられたご意見・ご質問と回答 

 

※ ご意見は要約しています。 

ご意見･ご質問 回答 

中井町役場の EV 充電器を早く修繕して

ほしい。 

庁舎管理担当の総務課では、近日中に修

繕の予定はないそうですが、ご意見を伝

えました。詳細は総務課にお問い合わせ

ください。 

中井中学校の制服は昔ながらのデザイン

なので、見直してほしい。 

学校と検討していただくように教育委員

会にご意見を伝えました。 

小田原厚木道路二宮インターの渋滞がひ

どいので、県道７７号線小田原市小竹へ

の移転を提案する。 

申し訳ありませんが、中井町外の事案は

取り扱えません。 

 


